

Bündnis90/Die Grünen Fraktion in der Gemeindevertretung Altstadt

Fraktionsvorsitz: Karl Ventulett Am Pfahlgraben 26, 63674 Altstadt

An die Vorsitzende des Haupt- u. Finanzausschusses

Frau Sabine Lipp

Frankfurter Straße

6 3 6 7 4 A l t e n s t a d t

06.06.2021

Sehr geehrte Frau Lipp,

die Fraktion Bündnis90/Die Grünen stellt für die nächste Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses folgenden Antrag:

Die Gemeinde Altstadt stellt für die Limeschule Altstadt zweckgebunden für Fördermaßnahmen im Fach Mathematik in den Jahrgängen 8 und 9 für das kommende Schuljahr 21/22 6000 € (Realschulzweig) und 4.000 € (Hauptschulzweig), also **10.000 €** bereit.

Dazu werden folgende Maßnahmen ergriffen:

1. In Zusammenarbeit mit der Schulleitung und dem Förderverein der Limeschule werden im 1. Halbjahr des kommenden Schuljahres für alle Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 8 und 9 des Realschulzweiges den Mathematikunterricht flankierende Förderkurse eingerichtet.

Berechnung der Kosten

a) für den Realschulzweig:

19 Wochen à 2 Stunden = 38 Stunden/Klasse

3 Klassen 8R = 114 Stunden

3 Klassen 9R = 114 Stunden

Insgesamt: = 228 Stunden

228 Stunden x 25 € = **5.700 €**

b) für den Hauptschulzweig:

2 Klassen 8H = 76 Stunden

2 Klassen 9H = 76 Stunden

Insgesamt: = 152 Stunden

152 Stunden X 25 € = **3.800 €**

2. Der Förderverein wirkt bei der Ausgestaltung der finanziellen Handhabung des Programms (Bezahlung des Personals) mit, die Schulleitung wirkt mit bei Einbindung der Kurse in den Stundenplan und hat die pädagogische und fachliche Federführung. Schulrechtliche Bedingungen sind bei der Realisierungen zu beachten und mit der Schulleitung der Limeschule abzustimmen.

Begründung:

Die Jahrgänge 7 und 8 des lfd. Schuljahres verbrachten die meiste Zeit in Corona bedingtem Distanzunterricht. Die Lerninhalte im Fach Mathematik lassen sich aus der Distanz nur sehr schwer vermitteln, sodass es zu großen Wissenslücken gekommen ist. Dies wiegt schwer, weil in Mathematik für weiteren Wissenserwerb Basiskompetenzen erforderlich sind.

Gezielte, zeitnahe und sehr unbürokratische Förderung kann dazu dienen, die Schülerinnen und Schüler erfolgreich auf die zentralgestellten Abschlussprüfungen vorzubereiten. Eine solche Maßnahme schärft auch das Profil der Limeschule.

Mit freundlichen Grüßen,

Karl Ventulett